
EDUCAR EN LO EMOCIONAL 

JAIME GUERRA GONZÁLEZ 

 

La educación en lo emocional deja de ser una creencia para convertirse en una materia muy 
importante, son aspectos que deben estar en todas las aulas, en todas las escuelas y en cada 
alumno que curse cualquier nivel en educación, lamentablemente no se puede medir ni 
calificar la educación emocional que se trae de casa y mucho menos la que se está llevando 
dentro del aula, se debe legislar en este aspecto ya que se tiene que cambiar en mucho la 
percepción de lo emocional y convertirse en un elemento primordial no solo para lo académico 
sino para la vida misma de los estudiantes. 

La educación emocional se debe tratar desde casa en donde se debe enseñar al niño a 
denostar sus sentimientos y en que debe proyectar lo que está sintiendo y olvidar aquellos 
dichos como el que solo las mujeres lloran o si demuestras tus sentimientos eres débil, se 
debe olvidar todo esto y empezar a mostrarnos tal como somos. 


